
Consiglio Comunale INT 385 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO: CORSO BELGIO QUAL E' IL FUTURO?

PREMESSO CHE

lunedì 12 giugno 2023 era previsto il via alla riqualificazione di corso Belgio con il taglio di 242
aceri presenti e ripiantumazione di 269 nuovi alberi e la sostituzione del tram 15 con autobus per
permettere i lavori del cantiere;

cantiere che non è partito perché, secondo l'assessore competente la ditta incaricata era occupata in
altro cantiere;

il 26 giugno avrebbero dovuto prendere il via ufficiale le operazioni di abbattimento degli alberi:

il  26 giugno i  residenti,  i  comitati  Salviamo gli  alberi  di  corso Belgio,  Salviamo il  Meisino e
Resistenza  verde  sono  scese  in  strada  con  un  presidio  fisso  per  impedire  le  operazioni  di
abbattimento e di fatto l'inizio dei lavori degli operai;

CONSIDERATO CHE

che  dopo  le  proteste  l'Amministrazione  comunale  sembra  abbia  cambiato  idea  sul  progetto  di
abbattimento degli alberi e si sia giustificata affermando di averlo ereditato dalla Giunta precedente;

le  questioni  sollevate  e  secondo  le  dichiarazioni  ufficiali  dell'Assessore  c'è  un  cambio  di
progettazione per la riqualificazione di corso Belgio;

INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente per conoscere la precisa progettualità di corso Belgio dopo gli
ultimi accadimenti e qual è la data di inizio della riqualificazione

Torino, 03/07/2023 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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